



Actuación musical ante un nutrido público en la última edición de las paellas de la UJI. EUGENIO TORRES

La UJI rebaja la entrada para sus tradicionales paellas a 5 euros

Ayer comenzó la venta de abonos con novedades como la sustitución de las pulseras por un QR para evitar colas

SARA BERZOSA CASTELLÓN

Comienza la cuenta atrás para el día grande de la Universitat Jaume I: las paellas. Y es que el campus castellonense comenzó ayer con la ven-

ta de entradas, que este año se ha rebajado de seis a cinco euros. El motivo de este ajuste, según el presidente del Consell de l'Estudiant de la UJI, Alejandro Sanz, es tener

«una pequeña deferencia con los estudiantes» para que, ya que no tienen permitido entrar bebida al campus y deben pagar cualquier consumición dentro, puedan disponer de esa cuantía adicional para gastar en los productos o servicios que prefieran.

En este sentido, esta efeméride para los jóvenes, que se celebrará el próximo viernes 23 de febrero en horario de 10 a 18 horas, incorpora dos novedades. En primer lugar, la entrada cambiará el habitual sistema a través de pulseras por un código QR que se descargará en la aplicación de la universitat una vez efectuado el correspondiente pago. Este cambio de método permitirá evitar las largas colas que se forman todos los años en torno a la puerta de entrada al recinto. De igual manera, se contará con un servicio de barra profesional a cargo de una empresa especializada en ofrecer dicho servicio, que permitirá agilizar las demandas de los estudiantes.